
СОБЫТИЯ НОВЫХ ДОЛГО-
ЖДАННЫХ «ЗВЕЗДНЫХ 

ВОЙН» РАЗВОРАЧИВАЮТСЯ 
ЧЕРЕЗ 30 ЛЕТ ПОСЛЕ 

«ВОЗВРАЩЕНИЯ ДЖЕДАЯ». 
В ДЕНЬ АМЕРИКАНСКОЙ 

ПРЕМЬЕРЫ «ПРОБУЖДЕНИЯ 
СИЛЫ» ГАЛИНА ГАЛКИНА 

ПОГОВОРИЛА С РЕЖИССЕ-
РОМ, СОАВТОРОМ СЦЕНАРИЯ 
И КОПРОДЮСЕРОМ ФИЛЬМА 

ДЖЕЙ ДЖЕЙ АБРАМСОМ О 
ГЕРОЯХ, ЗЛОДЕЯХ И АКТЕРАХ 

НОВОГО ПОКОЛЕНИЯ.

«Я не мог позволить себе быть на 
съемках фанатом» РЕЖИССЕР ДЖЕЙ 
ДЖЕЙ АБРАМС О ПРОДОЛЖЕНИИ 
«ЗВЕЗДНЫХ ВОЙН» 

— Вы сами фанат «Звездных войн»?
— Да, мне было 11 лет, когда я впервые пос�
мотрел «Новую надежду», и с тех пор считаю 
себя фанатом.

— А это правда, что вы решили взяться за 
«Пробуждение силы» только после того, 
как Кэтлин Кеннеди подала вам идею об 
идеальном женском персонаже?
— Мы с Кэтлин Кеннеди обсуждали возможные 
варианты сюжета, и нам пришла идея сделать 
героиней молодую женщину, которая понятия 
не имеет, кто такой Люк Скайуокер. Мне это 
очень понравилось, потому что именно Люк 
Скайуокер был центральным персонажем ори�
гинальной трилогии. Однако многие потенци�
альные зрители явно не знают, кто он такой, и, 
таким образом, они смогут идентифицировать 
себя с юной героиней. В «Звездных войнах» всег�
да уделялось много внимания молодым, так что 
идея о новом поколении, которое выросло во 
вселенной «Звездных войн», но даже не подозре�
вало об этом, очень меня взволновала.

— Вы не разочаровались в Дейзи Ридли и 
в других молодых актерах, которые сыг'
рали в вашем фильме?

— Боже мой, они прекрасны! То, что сделали 
Дейзи и Джон Бойега в этом фильме, просто 
невероятно! Я получил огромное удовольст�
вие от их игры и не останавливал их во время 
съемок. Работать вместе с ними было так же 
здорово, как и с актерами оригинальной саги.

— Харрисон Форд, один из корифеев 
«Звезд ных войн», выглядит в новом филь'
ме не менее прекрасно и мужественно, 
чем в предыдущих, несмотря на все пери'
петии. В чем его секрет?
— Мне кажется, что у него девять жизней, раз 
он, как кошка, вернее, кот, выживает в ситуа�
циях, которые для других могли бы запросто 
оказаться фатальными. Ну или как минимум 
семь жизней, как у кошачьего короля Тибальта 
из «Романа о лисе Ренаре». 

— Можете ли вы подтвердить, что 
«Пробуждение силы» более женский 
фильм, чем все предыдущие фильмы саги?
— Мне кажется, что среди поклонников 
«Звездных войн» всегда было немало предста�
вительниц женского пола. А отныне их может 
стать гораздо больше — после того как женщи�
на по имени Рей оказалась в центре нашей 
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